



黒松

学校教育目標 「誇り高く」

令和6年度 鶴舞小学校 学校報

第4号 令和6年5月2日

PTA授業参観・総会・学年学級懇談

春の暖かな天候の中、今年度最初の授業参観が行われました。子どもたちはとても張り切っていて、お家の人が見つめる中、いつも以上に集中して学習していました。1年生は初めてのPTAでしたが、まだまだ慣れない鉛筆を持って一生懸命ひらがなを書いている姿が印象的でした。成長が楽しみです。



PTA総会では、市教委による統合小学校についての説明後、校長が職員を紹介し、今年度の学校経営方針について説明しました。そして、長***PTA会長、佐***学校後援会会長の進行により、PTA及び学校後援会の昨年度の事業や会計、今年度の事業や予算、今年度の役員についての議事が行われました。総会や学年・学級懇談には、昨年150周年の時よりも多くの保護者の参加があり、PTA活動や学校教育への関心の高さに鶴舞小学校の伝統や情熱を感じました。今年度も学校教育に関するご理解とご協力をお願いいたします。



令和6年度PTA及び学校後援会三役

よろしくお願いいたします。

P T A	
会長	長** *** (6松 **)
副会長	勝** *** (6竹 **)
副会長	高** *** (5竹 **)
副会長	石** *** (4松 **)

学校後援会	
会長	佐** *** (6竹 **)
副会長	豊** *** (6松 **)
副会長	山** *** (5松 **)
副会長	佐** *** (4竹 **)

1年生こんにちは集会

児童会本部が中心となり、新1年生と全校児童の親睦を図る集会を企画・運営してくれました。「きみとぼくの中に」という曲をみんなで歌い、児童会代表のあいさつと1年生からの発表、最後に「つるまい小クイズ」で盛り上がり、全校が一つになりました。校歌の歌詞に関するクイズの答えの発表後に校歌を歌うなどの工夫も見られ、親睦を図りながら盛り上がった集会になりました。



【2年生以上の日課変更のお願い】

5月23日（木）、5月30日（木）は内科検診です。
2年生以上は本来は5校時限のため、下記のように日課変更します。よろしくお願いいたします。

- * 5月21日（火）5校時限、5月23日（木）6校時限
- * 5月28日（火）5校時限、5月30日（木）6校時限



【ゴールデンウィーク中、その後の事故防止について】

「青信号でも左右を確認する」「道路を渡るときは手をあげて横断する意思表示をして安全を確認して渡る」「車に乗るときは後部座席でもシートベルトを着用する」など、自分の命は自分で守る行動が習慣化するように繰り返し確認をお願いします。水の事故等も含め、お家の方が危険を最大限予測して注意を促し、子どもたちの命を守っていただきたいと思います。慣れてきたこれからがとても危険です。

ゴールデンウィーク中はもちろん、ゴールデンウィーク明けも事故のない生活を送ってほしいと思います。



統合小学校について「ご意見をお寄せください」

P T A 総会の冒頭で、市教委より説明がありましたが、統合についてご質問・ご意見がある場合は、学校または教育委員会（総務課へメール kyoiku@city.yurihonjo.lg.jp）またはF A X 0184-33-3381）にお願いいたします。

鶴舞小の子どもたちの活躍

☆第40回北日本少年少女レスリング選手権大会(4/28)

小学1～2年生の部 26kg級 第1位 2年 佐****
小学3～4年生の部 33kg級 第3位 4年 佐****

